

社長就任ご挨拶

共和薬品工業株式会社
代表取締役社長 稲村稔 氏



2023年7月1日付で、共和薬品工業の代表取締役社長に就任致しました稲村稔（いなむらみのる）と申します。何卒宜しくお願い申し上げます。

弊社は、1954年に設立し、1996年以降から精神科領域への特化戦略を開始し、これまで精神科領域のジェネリック医薬品の開発、製造及び販売に加え、長期収載品、双極性障害のうつ症状治療薬などの新薬も扱っており、新薬と「アメル」のジェネリック医薬品の両面から、精神科領域の医薬品を提供することで、精神科医療への貢献を目指してまいりました。また、昨年度より民間企業や健康保険組合等に対して、従業員や被保険者の「こころの健康」のケアを行う、非医療サービス「RHYTHM (Relief and Healing for You and The Harmony of Mind、リズム)」の提供を開始しております。

精神科領域に特化して医薬品をはじめ幅広く「こころの健康」に関するサービスを提供することで、社会の皆様が「こころの健康」を取り戻すことに貢献することを目指しております。

弊社役員・社員一同、品質確保・安定供給を徹底的に行い、ジェネリック医薬品業界に貢献していきたいと考えておりますので、今後ともご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。